



NUEVO OPERATIVO EN EL HOSPITAL DE ARICA CITÓ A MÁS DE 390 PACIENTES EN LISTAS DE ESPERA

1 de septiembre de 2021

Entre el jueves 26 y el sábado 28 de agosto, el Hospital Regional de Arica Dr. Juan Noé, junto al Servicio de Salud Arica (SSA) y la Fundación Acrux, programó 392 atenciones para resolver listas de espera de consultas de oftalmología, de vicios de refracción, de otorrinolaringología y de cardiológia; de procedimientos de electromiografía y de audiometría; y de cirugías pediátricas.

Para lograr esta producción asistencial llegaron a la región 10 médicos especialistas y 3 tecnólogos médicos voluntarios de Acrux para trabajar codo a codo con los equipos del centro asistencial.

Estos profesionales fueron bienvenidos por el director subrogante del SSA, Marco Herrera, por la subdirectora (s) de gestión asistencial del SSA, doctora Bernardita Coublé, por el director (s) del Hospital, doctor Jorge Becerra, y por el subdirector de atención abierta del Hospital, doctor Julio Veas.

Coublé detalló que este operativo, el séptimo del año 2021, financiado con recursos del SSA, incluyó 274 consultas médicas de especialidad, 96 procedimientos diagnósticos y 24 cirugías para resolver la patología de fimosis, estas últimas con la participación de 4 cirujanos pediátricos y 2 anestesistas voluntarios, como parte de la reanudación de la asistencialidad en la actual ventana epidemiológica de la pandemia de covid-19.

Herrera valoró que especialistas de distintas zonas del país hayan venido a la Región para ayudar a resolver las listas de espera del hospital. Manifestó que el diálogo con estos profesionales "fue muy cordial y con ganas de que vuelvan nuevamente".

El director (s) del Hospital enfatizó que este séptimo operativo con el SSA y Acrux se ha enfocado en acciones médicas "que se habían impactado de forma negativa por el tema de la disminución de nuestra oferta como consecuencia de la pandemia de SAR-CoV-2. Los colegas que nos han visitado han tenido una muy grata impresión respecto a la implementación de equipos en nuestro hospital y a la organización que se ha efectuado".

